

## Golfyr und Sergio Garcia verkünden strategische Partnerschaft zur Entwicklung einer «Tour» Version des Carbon-Putters «Maker»

St. Gallen, 23. Juni 2025 – Das Schweizer Start-Up Golfyr welches im Frühling dieses Jahres ein Vollkarbon Schlägerset mit 7 Schlägern auf dem Markt bringt, gibt mit Stolz eine strategische Partnerschaft mit Golf-Pro Sergio Garcia bekannt. Nach dem erfolgreichen Einsatz des innovativen Carbon-Putters im vergangenen Jahr wird Golfyr nun in enger Zusammenarbeit mit Sergio Garcia eine verbesserte «Tour»-Version des Putters entwickeln. Die Partnerschaft wurde offiziell mit der Vertragsunterzeichnung besiegelt.

Sergio Garcia, einer der erfolgreichsten Golfer der letzten Jahrzehnte, hat bereits während mehrerer Turniere der LIV-Golf-Tour den Maker genutzt und dabei beachtliche Erfolge erzielt. Nun wird er aktiv in den Entwicklungsprozess der nächsten Generation des Carbon-Putters eingebunden. Seine langjährige Erfahrung auf höchstem Wettkampfniveau wird massgeblich dazu beitragen, den Maker weiter zu optimieren und auf die spezifischen Anforderungen eines Weltklasse-Golfers anzupassen.

„Ich bin begeistert von der Qualität und Innovation des Makers. Schon bei meinen ersten Testschlägen mit diesem Putter habe ich dessen Potenzial gespürt. Die Möglichkeit, nun direkt mit Golfyr an einer weiterentwickelten Version zu arbeiten, ist eine spannende Herausforderung. Gemeinsam wollen wir ein Produkt schaffen, das Performance auf höchstem Niveau ermöglicht“, so Sergio Garcia.

Marcel Lendenmann, Geschäftsführer von Golfyr, ergänzt: „Die Partnerschaft mit Sergio Garcia ist ein bedeutender Meilenstein für unser Unternehmen. Sein Fachwissen und seine Erfahrung sind von unschätzbarem Wert für die Weiterentwicklung unseres 10f7. Wir sind überzeugt, dass mit dieser Zusammenarbeit ein neues Kapitel im modernen Putter-Design aufschlagen wird.“

Die Zusammenarbeit zwischen Golfyr und Sergio Garcia unterstreicht das Engagement des Unternehmens, innovative Technologien und Performance auf höchstem Niveau zu vereinen. Die neue Version des Putters wird voraussichtlich im Laufe des Jahres präsentiert und auf dem Golfmarkt eingeführt.

Weitere Informationen zur Partnerschaft und zur Entwicklung des Carbon-Putters finden Sie unter [www.golfyr.com](http://www.golfyr.com).

### Kontakt

Marcel Lendenmann  
CEO Golfyr  
[marcel.lendenmann@golfyr.com](mailto:marcel.lendenmann@golfyr.com)  
+41 (79) 755 97 73

Golfyr AG  
Oberer Graben 26  
9000 St. Gallen  
Switzerland  
[hello@golfyr.com](mailto:hello@golfyr.com)  
[golfyr.com](http://golfyr.com)